

【AKT 秋田テレビ 2025 年度第 7 回放送番組審議会】

秋田テレビの 2025 年度第 7 回放送番組審議会（江畠清彦会長）が、
11 月 27 日開かれ、11 月 15 日に放送された「北東北発！ときめきスタート」
について審議した。

この番組は、県外出身のタレント 3 人が、 北東北の魅力を現地で体験し、
地域の活性化に貢献していくドキュメンタリー系バラエティ番組。

各局の若手ディレクターがリモートで連携しながら制作している。

10 月から来年 5 月まで月 1 回、全 8 回で放送予定。

委員からは、「出演者 3 人のバランスとトークが良く、自然な雰囲気で進行
されていた。」「若者目線で伝統工芸や新しいクラフトの魅力を伝える発信力が
あった。」などの評価があった。

一方、「出演者のテンションが高く、軽薄短小な印象を与え、内容が深く入っ
てこない。メリハリが必要。」「岩手県遠野氏のパートでは、ギターの「体に馴
染む」という核心部分が伝わりにくかった。」「他県が新しいクラフトを取り上
げる中、秋田だけが伝統的であり、新しいものを見つける努力が必要ではない
か」といった指摘があった。